しゃ通信

2024

あたらしい春

新年度がスタートしました。3月初めにスタートさ せた居室での面会でしたが、コロナの為、現在様々 な制限を行っており、皆様には大変ご心配をおかけ しております。現在、職員一丸となって、終息に向 けた策をとっております。

入所者様・ご家族様にはご不便 をおかけいたし心苦しく思います が、いましばらくお待ちください ますようお願いいたします。

> お彼岸ぼたもち⇒ ディスポ容器で提供されました。

3月の出来事



←ハローワークの広報 誌に掲載する為の写真 撮影が行われました。





お知らせ

●利用料金改定に伴う同意書提出のお願い (入所ご利用の方)

令和6年4月に介護報酬改定が行われることに伴い、当施設の 料金も改定いたします。郵送いたしました利用約款を確認してい ただき、同意書にサインの上、来所時に事務窓口へご提出をお願 いいたします。なお、6月にも料金改定を予定(入所・通所)して おります。皆様にはご負担をおかけいたしますが、何卒ご理解の ほどよろしくお願いいたします。

●面会について

入所者様数名のコロナ感染が確認されたことに伴い、3月上旬よ り面会を中止しております。終息まで長引いており面会再開まで もうしばらくかかりそうです。面会制限の解除につきましては、 ホームページに掲載いたしますので、ご確認 くださいますようお願いいたします。

ホームページ

利用者様インタビュ~

いつもハツラツとされてている Aさん。今日も新しい本 を見つけて読まれていました。元気の秘訣を伺いました。

Aさん 85歳 一日一日目的を持って

毎日自由な時間があってとても幸せな気持ちで過ごして います。毎日看護師・介護師さんたちの動きを観察してい て、本当に感心する。今まで親の介護をする経験がなかっ たから、おむつを替えたり、食事の介助ををしたり、本当 にすごいと思う。頭が下がります。

私は天童出身で8人兄弟の4番目。家は農家の地主の厳 格な家庭で男も女も進路が決められていた。私は東京の大 学に行きたくて、東京栄養大学に合格し、上京する準備を 進めていた。…けれど家族に猛反対されて結局は行くのを 断念。家のことを放っておいて出ていく気になれなかっ た。とてもモヤモヤしていた時期だった。その後、花嫁修 業の習い事先の関係で出会ったお友達の従妹がお父さんだ った。実はその前にお見合いをしていたのだけれど、何か 物足りない感じがして断ったの。お父さんはリーダーシッ プのあるしっかりした人だった。この人なら、と思って結 婚し3人の子供に恵まれた。地主の他に養豚業もしていて 旅行にも行けず多忙な日々だったけれど、子どもの為と思 えば辛いとも思わなかった。

子ども3人を大学へやった後はいろいろなことに挑戦 した。登山、大正琴、太極拳、ダンス…民生委員、山形県 を束ねる会合の幹事なんかも積極的にやった。やりたいこ とをとことんやろうと思って。ただ何となく過ごすのが好 きではないの。草取りにしたって今日はここまでやる!と 思って実行すれば達成感があるでしょ?一日一日目的を持 って生きたい。そういう生活が好き。

